

BIG ISSUE

Kolaborasi Perhutani Banyuwangi dengan Pemdes

Mayzha - SURABAYA.BIGISSUE.ID

Oct 21, 2024 - 11:36



Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan rapat kordinasi Pengelolaan Hutan dengan Pemdes Kelir di Balai Dusun Krajan, Desa Kelir, Kecamatan Kalipuro, Kabupaten Banyuwangi, pada (Minggu 21/10/2024).

Hadir dalam kegiatan Kordinasi tersebut dari Pemdes Kalipuro : Kepala Desa, Ketua dan Anggota BPD, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Ketua dan Anggota

Karang Taruna, Segenap Ketua RW dan RT dan Ketua dan Anggota Takmir Masjid. Dari Perhutani : Asper/KBKPH Licin dan KRPH Suko, Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Asper Licin, Suwadi mengatakan bahwa dalam rangka Pengelolaan Hutan yang dilakukan Perhutani KPH Banyuwangi Barat antara lain kegiatan dibidang Tebangan.

“Perhutani hanya melanjutkan penugasan dari Pemerintah untuk mengelola Hutan Negara, sebelum dilakukan penebangan Perhutani telah membayarkan Provisi Sumber Daya Hutan (PSDH) kepada Negara,” ujar Suwadi.

Kepala Desa Kelir Moh. Indra Fajar Aulia, S.Tr.P, dalam sambutannya mengatakan bahwa Pemdes Kelir mendukung penuh dengan kegiatan yang dilakukan Perhutani terutama kegiatan tebangan. “Sebelum kegiatan tebangan yang angkutannya melewati Desa Kelir Asper Licin Pak Suwadi telah berkordinasi dengan Pemdes Kelir dimana selanjutnya dilakukan rapat antara Pemdes, BPD, Karang Taruna dan Perhutani.”

“Hasil rapat waktu itu telah dituangkan dalam BAP yang ditandatangani para pihak dan telah dilaksanakan dengan baik oleh Perhutani dan untuk itu kami sampaikan terimakasih, ini bukti sinergitas Pemdes Kelir dengan Perhutani,” ujar Kades Fajar.

Bhabinkamtibmas Desa Kelir, Aipda Bimum mengatakan menyambut baik dengan rapat kordinasi yang dilakukan oleh Perhutani dengan Pemdes Kelir dengan melibatkan Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Perwakilan masyarakat Kelir ini. “Kami harapkan bila ada permasalahan yang terjadi maka dikomunikasikan dengan baik sehingga mendapatkan solusi yang terbaik.”

Ketua BPD Kelir, Istupik, S.Kom dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang selalu melakukan kordinasi dengan Pemdes Kelir dalam kegiatan pengelolaan hutan. “Alhamdulillah Perhutani telah memberikan manfaat untuk masyarakat Kelir dan semoga menjadi barokah, kedepan agar ditingkatkan lebih baik”. @Red.